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Старожилы Славутича часто вспо
минают, как интенсивно велось строительство 
города. Куда, было, не кинь взглядом, всюду 
вертели длинными шеями башенные и 
козловы е краны , поднимая ввысь 
разнообразные грузы. Город рос быстро. 
Первые новоселы не просто получали жилье, 
а имели возможность выбора квартиры. 
Сколько было радости!

Последние несколько лет строительная 
площадка города, к сожалению, резко 
сократилась. Причин много. Но объяснить их 
гораздо проще, чем довести до завершения 
замороженные объекты. И все же, невзирая 
на трудности, а их не счесть, городской Совет 
прилагает много усилий, чтобы достроить 
начатое ранее. Город растет. Не обходится,

безусловно, без предметной помощи ЧАЭС. Так, 
наверное, и должно быть. Город и станция - 
единое целое в стремлении создать энергетикам 
максимально удобные условия жизни, быта, 
работы.

Газета “Новости ЧАЭС” информировала 
читателей о строительстве высококомфорта
бельной гостиницы. Уже четко видны ее 
контуры. Не прекращаются облицовочные 
работы на здании мерии, где поселятся и другие 
общественные организации. Сегодня идет 
интенсивный поиск средств и возможностей, 
чтобы достроить общеобразовательную школу, 
которую дети Славутича очень ждут.

Параллельно решается не менее важная 
задача - строительство жилья, необходимость в 
котором достигает большого накала. В 
Добрынинском квартале сооружаются два 
многоэтажных дома - малосемейки, в 
Московском - 3  коттеджей, достраивается еще 
один многоэтажный дом.

Казалось бы - не затишье, но темпы 
градостроения не удовлетворяют славутичан.

Чтобы решить жилищную проблему и не 
томить себя ожиданиями, немало их 
приступили к индивидуальному строительству. 
По генеральному плану в городе разбито 102 
участка под индивидуальную застройку. 
Интенсивность ее, естественно, зависит от 
семейного бюджета. Насколько он прочен, 
видно невооруженным глазом. Индиви
дуальное строительство разделено на 3 
очереди. Первая - загружена, вторая - много 
меньше, третья - имеет только начало.

Важно подчеркнуть, что удовлетворены 
заявления далеко не всех горожан, 
желаю щих начать индивидуальное 
строительство. Поступило 150 заявлений. Но, 
к сожалению, нет места для застройки. 
Решение этой проблемы зависит не только от 
городских служб, но и от служб Репкинского 
района, на чьих землях возведен Славутич. 
Со временем, думаю, все уладится.

Говорят, жизнь замирает, если не ведется 
новое строительство. Уверен, что Славутичу 
это не угрожает. Источник, пусть и не 
мощный, не потерян.


